



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

En Luberon

7 Pièces

202 m²

Réf. 4159

590 000 €

Rustrel

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de Rustrel, à proximité de toutes commodités, cette jolie maison totalise près de 160 m² habitables + dépendances. Elle se compose d'un agréable séjour avec cheminée, une cuisine aménagée, 5 chambres dont une suite parentale, un grand garage avec mezzanine, ... Belle exposition sud, permettant ainsi une belle luminosité toute l'année. En extérieur, nous profitons d'un joli jardin paysagé d'environ 1 800 m², de terrasses ombragées et d'une piscine 11x5. Très belle opportunité à ne pas manquer !

Located in the commune of Rustrel, close to all amenities, this attractive house offers almost 160 m² of living space + outbuildings. It comprises a pleasant living room with fireplace, a fitted kitchen, 5 bedrooms including a master suite, a large garage with mezzanine, ... South-facing, allowing plenty of light all year round. Outside, there's a lovely landscaped garden of approx. 1,800 m², shaded terraces and an 11x5 swimming pool. A great opportunity not to be missed!

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE